



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
08 ABR 2022	
Recibido.....	8.11.....Hs.
Exp. N°.....	47277.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe si los equipos interdisciplinarios de los ministerios de Educación, Desarrollo Social y Seguridad están trabajando de manera coordinada para acompañar a la comunidad educativa de la “Escuela 325” de la Ciudad de Capitán Bermúdez, departamento San Lorenzo, después de hechos de violencia ocurridos tanto en el interior del establecimiento como en el barrio y si existen investigaciones que relacionen esos hechos con otros impulsados por distintas bandas que hace años están actuando en la ciudad.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Los hechos de violencia sufridos en la “Escuela 325” de la ciudad de Capitán Bermúdez, localidad del departamento San Lorenzo, no parecen relacionarse con lo que sucede dentro de la escuela si no lo que viene desde afuera de la institución.

En ese sentido es vital el acompañamiento a la comunidad educativa de parte de los ministerios de Educación, Desarrollo Social y Seguridad para que se intente retomar la calma.

Es importante que ya haya tomado cartas en la cuestión los integrantes de los equipos Socio Educativo y de Bienestar Docente del Ministerio de Educación, como se informó a través de los medios de comunicación.

Según el titular de la Delegación VI del Ministerio, Osvaldo Biaggiotti, “se juntan distintas cosas: conflictos territoriales entre grupos de adolescentes, enemistades que tienen que ver con lo deportivo, antagonismos entre barrios, e incluso disputas entre jóvenes que van a la escuela y otros que no están escolarizados”.

"No hay que olvidar que la 325 es una escuela a la que asisten 800 chicos y chicas de muy distinta procedencia, geográfica y socio económica. Ellos conviven en ese establecimiento, a veces no sin conflictos. Lo que ocurre es que al final, todas las desavenencias se condensan en el ámbito escolar, que funciona como caja de resonancia de todos los conflictos que vive la sociedad".

Por eso es preciso saber si en la esfera del Ministerio de Seguridad, por un lado y del Ministerio Público de la Acusación, por otro, se están investigando a las bandas que operan en la ciudad desde hace años y que suelen disputarse los territorios y también la potencial captación de chicas y chicos adolescentes.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de Comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina